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Protokoll
Jahreshauptversammlung der Scooteria Leibnitz
15. Februar 2025, Gasthof „Alte Post“, Leibnitz

Am 15. Februar 2025 kamen 60 von 142 ordentlichen Vereinsmitgliedern (per Stand 31.1.2025) im Leibnitzer Gasthof „Alte Post“ 
ab 18:00 Uhr zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen. 

Obmann Thomas Videcnik begrüßte als Versammlungsleiter und Vereinsvorsitzender die Anwesenden. Die Versammlungsleitung 
stellte um 18:05 Uhr fest, dass die Mitgliederversammlung satzungsgemäss einberufen und beschlussfähig ist und der Ver-
sammlungsleiter stellte die Tagesordnung gemäß der Einladung vor: 

1. Grußworte des Obmannes
2. Berichte aus den einzelnen Bereichen
3. Rückblick auf 2024
4. Finanzbericht durch den Kassier
5. Bericht der Kassaprüfer
6. Entlastung des Kassiers und des Vorstandes
7. Vorstellung der neuen Vereinsmitglieder
8. Erklärung des Mitgliederportals und der Homepage
9. Club Merchandise – Bestellmöglichkeit
10. Vorschau auf die kommende Saison
11. Steira Vespa 2025
12. Anträge und Allfälliges
13. Schlussworte

Zu Beginn stellten sich die Mitglieder des Vorstandes sowie Logistikchef Christopher Ihm vor und gaben jeweils einen kurzen 
Rückblick auf ihre Tätigkeiten im vergangenen Jahr und gaben einen Ausblick auf die Projekte und Vorhaben im laufenden Jahr.

Danach wurde ein Blick auf die Saison 2024 geworfen. Neben dem Besuch von zahlreichen Vespaveranstaltungen im In- und  
Ausland war eine Abordnung der Scooteria Leibnitz bei den Vespa World Days im italienischen Pontedera dabei. So richtig ging 
die Saison aber erst mit einer vereinsinternen Clubausfahrt im Zuge der Historic Vehicle Days los, danach stand schon unser  
Saisonopening am Programm, nach einer gut geplanten Ausfahrt klang dieser Tag bei „Gertis Griaß di“ in Leitring aus. 
 
Es wurde auch auf drei – privat organisierte – Mehrtages-Ausfahrten unserer Mitglieder zurückgeblickt. 

Der Höhepunkt des vergangenen Club-Jahres war wieder die Steira Vespa. Nach dem Testlauf 2023 wurde das Gelände von 
Schloss Laubegg als Location für die Steira Vespa auserkoren. Insgesamt konnten wir 1.180 Vespas an diesem gelungenem Event-
wochenende bei uns begrüßen. Neben dem Night-Drive am Freitag und dem großen Sausaler Vespa-Corso konnten die Besucher 
auch wieder bei kleinen geführten Ausfahrten – beim sogenannten Umadumvespan – teilnehmen. Die Liveband 4vonHier sorgte 
für Top-Stimmung und das Gastroteam von Schloss Laubegg arbeitete reibungslos. Unser Merchandise-Stand, die Kaffee-Bar 
sowie unsere schon legendäre Wein-Bar mit Sommelier Charly Maier und seinem motivierten Team wurden von den Besuchern 
regelrecht gestürmt. Erstmals wurde eine Fahrzeugbegutachtung mit der Möglichkeit der Aufnahme in das Historische Ves-
pa-Register vom Vespa Club Austria angeboten, als Hingucker wurden in diesem Zusammenhang auch einige „Schätze“ aus den 
Vespa-Sammlungen unserer Mitglieder ausgestellt.  
 
Der Saisonabschluss der Scooteria fand wieder seine Endstation im Hof von Manfred Großschädl. Für die Organisation zeichnete 
wieder Pepi Großschädl und sein großartiges Team verantwortlich. Obmann Videcnik dankte den Großschädl-Brüdern nochmals 
sehr herzlich zur Verfügungstellung dieser tollen Location und dem – wie immer – reibungslosen Ablauf. 
 
Ein Team der Scooteria Leibnitz nahm 2024 an der Vesparally in Rechnitz/Bgld. 
 
Ein kurzer Blick auf die Delegiertentagung des VCA durfte natürlich nicht fehlen, wir können mit den Vespazzi Di Stiria (Köflach)
und den Vespisti Weiz zwei neue steirische Clubs in der VCA-Familie begrüßen. Sehr erfreulich für uns war auch, dass die Steira 
Vespa 2024 den Titel des „Besten österreichischen Vespatreffens“ wieder nach Leibnitz holte - nun schon zum vierten Mal in Folge. 
 
In der Vorweihnachtszeit wurde wie alljährlich die Weihnachts-Glüh-Feier veranstaltet. Auch 2024 durften wir wieder das  
Feuerwehrhaus in Seibuttendorf für diese Veranstaltung nutzen. Es wurde dabei auch wieder Geld für den guten Zweck gesam-
melt. Gemeinsam mit der FF Seibuttendorf kamen 3.100 Euro zusammen, die als Unterstützung an eine – nach einem schweren 
Schlaganfall therapiebedürftige – Dame aus der Umgebung von Seibuttendorf gingen. 

Mit einem kurzen Rückblick auf das im Jänner 2025 stattgefundene Club-Kegeln beim Gasthaus Stolletz fand dieser Rückblick auf 
das abgelaufene Vereinsjahr sein Ende. 



Kassier Richard Dolliner gab einen Überblick über das abgelaufene Finanzjahr des Vereins. Auch 2024 wurden einige Inves-
titionen getätigt, darunter die Anschaffung eines neuen Kofferanhängers, der sich nicht nur zum Transport von Fahrzeugen 
eignet, sondern auch als mobiles und sicher versperrbares Lager bei unseren Veranstaltungen eingesetzt wird. Weiters wurden 
noch neue Partyzelte angeschafft, um damit die alten und teilweise defekten Zelte zu ersetzen. Eine sehr wichtige Investition 
sind auch immer unsere sogenannten „Schepfer-Feiern“, bei denen den vielen Mitgliedern, die bei der Steira-Vespa und bei 
anderen Veranstaltungen tatkräftig mitanpacken, in Form eines gemütlichen Beisammenseins mit Speis und Trank gedankt 
wird. 2024 mussten aus Termingründen zwei solcher Feiern ausgerichtet werden. Die Kassenprüfung (Franz Stelzl und Andreas 
Schiele) stellte eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. Das ordentliche Mitglied  Günther Lederhaas stellte im 
Anschluß den Antrag auf Entlastung des Kassiers und des gesamten Vorstandes. Dieser Antrag wurde von der Mitglieder-
versammlung einstimmig (dh. ohne Gegenstimmen) angenommen.

Danach stellte Obmann Videcnik die 9 neuen Clubmitglieder vor, da unseren Club auch neun Mitglieder verlassen haben, 
bleibt unser Mitgliederstand mit Stand 31.1.2025 bei 142 Mitgliedern. Wir sind damit auch dieses Jahr wieder der größte 
Vespaclub Österreichs. Schriftführer Robert Dolliner brachte den anwesenden Mitgliedern unsere digitale Vereinsverwaltung 
Webling näher und zeigte auch die Möglichkeit, die eigenen Stammdaten unkompliziert selbst zu editieren, auf. Auch unsere 
Homepage wurde vorgestellt und die Möglichkeit, eigene Reiseberichte darauf zu veröffentlichen.

Merchandise-Chef Richard Dolliner stellte das brandneue Desing der Club-T-Shirts vor. Danach wurde der Bestellablauf für 
Clubartikel erklärt.

Charly Maier gab Wissenswertes zum Mitgliedsausweis des Vespa Club Austria zum Besten. Er brachte den Mitgliedern  
die sogenannte Wayss-Wertung näher, dabei werden die gefahrenen Kilometer zu nationalen und internationalen Treffen 
gewertet. An die Mitglieder wurde apelliert, persönlich an der Wayss-Wertung teilzunehmen. Es werden für die drei erfolg-
reichsten Mitglieder unseres Vespaclubs auch schöne Prämien in Form von tollen Sachpreisen ausgelobt – diese werden bei 
der Jahreshauptversammlung 2026 an die Gewinner übergeben. Unser durchaus realistisches Ziel ist es, zumindest einen 
Stockerlplatz bei der Clubwertung zu erreichen. Mit gemeinsamen Kräften sollte uns das gelingen!

Es wurde Zeit, einen Blick auf die kommende Vespasaison zu werfen. Der Termin für das Saisonopening wurde bekanntgege-
ben. Der Fortschritt bei der Planung für die Steira Vespa 2025 wurde präsentiert. Die Anwesenden wurden auch wieder um  
Mithilfe bei der Sponsorensuche, aber auch um ihr Anpacken beim Event gebeten. 
 
Nach einem kurzen Blick auf die nationale und internationale  Vespatermine des Jahres 2025 wurde auf unsere Stamm-
tisch-Veranstaltungen hingewiesen. 

Unser Mitglied Thomas Großschädl stellte die Neuauflage seiner dreitägigen Obersteiermark-Tour vor. Ende Juli wird er und 
seine Betty wieder zehn Teilnehmer auf teils fordernden Strecken quer durch die Obersteiermark führen.

Zum Abschluß richtete der Obmann seine Dankesworte an den Vorstand und an die Mitgliederversammlung und schloss um 
19:58 Uhr die Versammlung.

St. Oswald bei Plankenwarth am 16. Februar 2025

Andreas Stadler         Thomas Videcnik
Protokollführer         Versammlungsleiter

Beilagen:
Anwesenheitsliste der Jahresversammlung 2025


